

Le  
Marché  
de Noël  
d'Alfred

Au lendemain du Marché d'Alfred qui nous a réunis si nombreux le 13 décembre, un immense merci à tous !

Aux parents d'élèves qui sont venus comme chaque année, de nombreuses années pour certains, et à ceux qui ont donné de leur temps pour nous préparer chocolat et vin chaud,

Aux agents de notre collège qui, comme chaque année, nous laissent organiser notre joyeux bazar avec bienveillance et en nous prêtant main forte si nécessaire,

À tous les collègues qui ont eu la gentillesse de nous rendre visite,

À nos anciennes collègues, Madame Cholet, Madame Desprez et Madame Ecobichon, venue avec ses délicieux scones,

À la désormais célèbre Manousse, qui n'a pas compté son temps pour nous confectionner d'adorables souris,

À tous les anciens élèves qui ont répondu présents, non sans une pointe de nostalgie pour certains,

À Madame Morin et sa Chorale, fidèle à ce rendez-vous,

À Madame Bonnaire qui semble vouloir lui faire désormais concurrence,

Et bien sûr à nos lutins de 5ème, 4ème et 3ème LCE qui n'ont pas ménagé leur peine et ont vraiment rivalisé d'énergie pour offrir des ateliers nouveaux et des produits différents, entraînant leurs parents dans leur sillage,

Sans oublier Madame De Pasquale, Madame Edouard, Madame Surplie et Marie-Aude, nos mères Noël préférées ...

Rendez-vous à tous pour la 15ème édition du Marché d'Alfred,  
le 11 décembre 2020 !

*¡ Felices Navidades !*

Madame Camus